



1か月が経ちました！

先日は、家庭訪問、授業参観とご多用の中ありがとうございました。

新学年になり1か月が過ぎました。今年度も生活班活動が始まりました。10日(水)には、「生活班顔合わせ」がありました。これから1年間を通して楽しい活動がたくさん体験できます。生活班の活動は23日(火)になかよし遊びがあり、5月2日(木)には春の遠足があります。縦割り班の中で高学年は下の学年のお世話をすること、下学年はお兄さんやお姉さんと関わることによってたくさんのお話を学んでほしいと思います。

<5月の集金>

5月分の給食費

245円×19回 = 4,655円

※7月1日に指定された口座より引き落とされます。

お願い・お知らせ

★ 遠足について

5月2日(木)は、春の遠足です。生活班ごとに並んで定光寺公園までの往復を歩きます。到着してからは生活班の友だちといっしょに遊びます。

持ち物や服装などについては、先日配付した別紙にてご確認ください。緊急の場合に備えて、事前に提出した連絡先と当日の連絡先が異なる場合は、担任にお知らせください。

★ 弁当について

5月2日(木)の遠足と5月9日(木)予備日は、給食がありません。お弁当とお茶の準備をよろしくお願いします。

★ 緑の募金について

5月15日(木)～17(金)に緑の募金活動が行われます。ご協力をお願いします。

